

Football/Championnat d'Angleterre/34e journée

Aubameyang et Arsenal battus par Newcastle

S.A.M.

Libreville/Gabon

SA passe décisive sur Alexandre Lacazette, qui ouvrait le score en se jetant pour réussir une reprise en taclant le ballon (15e minute), avait laissé penser que Pierre-Emerick Aubameyang et les siens allaient s'imposer, hier, à St James Park, terrain des exploits de Newcastle. Mais les protégés d'Arsène Wenger ont simplement coulé, n'étant jamais en mesure de répondre au défi physique imposé par les "Magpies". Résultat des courses, les joueurs de Rafael Benitez ont remporté le match sur le score de 2-1.

Si Aubameyang a montré qu'il pouvait mettre plus

d'impact à la récupération de la balle, un visage que l'on ne lui connaissait pas vraiment, il a fini par s'écrouler au fil des minutes. Avec les autres Gunners. Simplement parce que Newcastle a joué à "l'anglaise", détruisant imperceptiblement le beau jeu dont se prévaut Wenger. Pendant une partie de la rencontre, les "Magpies" ont procédé par de longues balles vers l'avant. Cassant ainsi les lignes, ils n'ont pas eu de grosse difficulté à inscrire leurs deux buts.

Et le Gabonais ? On retiendra notamment sa belle passe sur Lacazette. C'était la première fois que les deux joueurs commençaient en même temps un match et qu'ils étaient impliqués sur un même goal. Le reste de son match est à l'image des autres élé-



Aubameyang et Arsenal ont été impuissants devant la fougue de Newcastle.

ments d'Arsenal : pénible. Les boulevards offerts à

certaines moments par Newcastle lui ont permis

de faire parler sa vitesse. Le problème est que le sys-

tème défensif des "Magpies" mis en place dans les vingt derniers mètres, par Benitez, l'empêchaient de trouver un partenaire. Ou ses coéquipiers de le retrouver une fois qu'il avait fait un appel. Et ce ne sont pas ses décrochages qui ont modifié la donne. PEA a montré qu'il commence à s'adapter au jeu rugueux de la Premier league. Il accepte d'aller plus souvent au duel et fait plus d'effort pour récupérer la balle. C'est le point positif à retenir. Car pour l'instant, les Gunners ont perdu, en championnat, tous leurs matchs à l'extérieur. Nul doute que c'est une donnée que le Gabonais voudra corriger d'ici la fin de la saison.

Coupe de la Caf/Tour de cadrage retour entre Al Masry (Egypte) et CF Mounana (Gabon) à Port-Saïd

" La mission est difficile certes, mais pas impossible "



Le CF Mounana et El Masry d'Egypte se retrouvent demain pour une rencontre décisive.

MM

Port-Saïd/Egypte

Ces propos sont de l'entraîneur du club gabonais, Kevin Ibinga. Lequel, pour des raisons internes, n'a pas convoqué quelques titulaires de la rencontre aller dont l'attaquant Atchabao.

C'EST fatigués, après quasiment 20 heures de voyage en avion et en car, avec des escales à Yaoundé, Addis-Abeba et le Caire, que les 26 membres composant la délégation de CF Mounana du Gabon sont arrivés, dimanche, au "Noras style beach hôtel" de Port-Saïd. La ville égyptienne abrite, ce mardi 17 avril 2018, le match retour de cadrage de la coupe de la Caf, qui va mettre aux prises Al Masry et CF Mounana. Une confrontation qui, à écouter quelques

fans du club local, est déjà acquise à Al Masry club. Lequel, à l'aller, a tenu en échec les partenaires du capitaine Karl Mboudou (1-1).

L'entraîneur du club mounanais, Kevin Ibinga, est conscient de l'enjeu de la confrontation de ce mardi. Une partie décisive pour la qualification en phase de poules.

« La mission est certes difficile, mais pas impossible. Tout en sachant qu'en football, beaucoup de choses peuvent se passer et, malgré notre sortie quasiment ratée de l'aller, nous allons jouer à fond nos chances de qualification. Car la pression est plus du côté de nos adversaires », a confié Ibinga.

Ce dernier, pour venir défier un adversaire « qui nous avait montré un faux visage à Libreville, alors qu'il est très offensif à domicile », a composé un groupe presque différent de celui

du vendredi 6 avril dernier au stade de l'Amitié de Libreville. Les défenseurs Emmanuel Ndong Mba et Thomas Obounet ne sont pas de la partie. Tout comme le meneur Bagnama (en sélection avec les U20) et la pointe Atchabao.

Interrogé sur l'absence de son buteur de l'aller, le coach de CF Mounana, a répondu : « pour des raisons internes, le club, qui n'a pas accepté les exigences d'Atchabao, a jugé utile de le laisser. Il faut avouer qu'il n'avait pas l'esprit dans ce match qui ne peut être joué que par des garçons ayant l'esprit tranquille. »

Ruffin Ngouan Konan, Léonard Thierry Nkori et Doumbia Oumar ont intégré le groupe qui, à Port-Saïd, s'est bien préparé, selon le coach, tant sur le plan tactique que technique.

Liste des 18 joueurs de Mounana :

Yves Stéphane Bitseki Moto, Patrick Menene Me Kosso, Dieudonné Nkoume Kemba, Coulibaly Bourama, Sinayoko Hamidou, Ralph

Freddy Bamba, Ruffin Ngouan Konan, David Masamba, Nathanël Bongo Mbourou, Karl Allogho Mba, Kodi Milambo Ibrahim, Dorian Allen Nono,

Rick Martel Allogho Mba, Jerry Vannel Nzamba Moussavou, Louis Ameka Autchanga, Léonard Thierry Nkori, Kaboré Omar, Doumbia Oumar.



L'avenir vous appartient

VOTRE AGENCE GRANDS COMPTES ET ENTREPRISES AU CENACOM POUR MIEUX VOUS SERVIR!

Gabon Telecom a le plaisir de vous informer du déménagement de son agence Grands Comptes et Entreprises, sise désormais au rez-de-chaussée de l'immeuble CENACOM Rue FALL NDIAYE AZIZET.

Contacts : 01 79 23 35 ou 01 79 23 36



LE RÉSEAU DU HAUT DÉBIT